



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

242/548 - "JÓVENES" ÁREA BÁSICA SANITARIA

I. Pérez Villafaina^a, M. Boixader Soler^a, E. Albero Sánchez^b, O. Vers López^a, A. Cortés Cabeza^a y R. Maldonado Aubian^b

^aEnfermera de Atención Primaria. Centro de Salud Manresa 4. Barcelona. ^bMédico de Familia. Centro de Salud Manresa 4. Barcelona.

Resumen

Objetivos: Conocer los motivos de consulta más comunes en esta franja de edad, en nuestra ABS. La utilización de los servicios sanitarios por parte de los adolescentes y los jóvenes, se caracteriza por la baja frecuencia. La atención sanitaria a los adolescentes tiene que tener unas características propias diferentes al adulto y al niño. Es importante que el joven tenga a su alcance toda la información, y también hay que facilitarle el acceso a los profesionales y al sistema sanitario en condiciones que aseguren la confidencialidad y la privacidad. Estos deben ser los motivos a realizar en nuestro trabajo. Actualmente, entre 15-25 años, atendemos a 2.650 personas, 1.299 mujeres y 1.351 hombres.

Metodología: Se ha realizado un estudio descriptivo. Trabajo descriptivo, abril 2017, ABS 4. Muestra estudiada: 827 personas. Fuente: datos ECAP. Variables: edad, sexo, IMC, alergias, dermatitis atópica, anorexia, TDH, PAPPS, fumadores, alcohol, drogas, anticonceptivos, papiloma, celiaquía, anemia. Análisis de datos mediante programa informático SPSS.

Resultados: Se han estudiado de forma aleatoria, el 32,7% de los adolescentes de 15 a 25 años.

Conclusiones: La mayoría de los usuarios de la muestra estudiada son visitados o acuden a nuestro centro por un problema de salud concreto. Y por tanto tenemos poca información sobre las dependencias importantes para tratar.

Palabras clave: Adolescentes. Jóvenes y salud.